

## Babinsa Koramil 12/Mranggen Ajak Warga Hemat Air Saat Musim Kemarau

Muhammad Makruf - [DEMAK.WARTAWAN.CO.ID](http://DEMAK.WARTAWAN.CO.ID)

Oct 30, 2023 - 07:33



*Guna mempererat Kemanunggalan TNI dan Rakyat, seorang Babinsa hendaknya dituntut mampu melakukan tugas pokoknya dengan baik. Harus selalu dekat dengan warga sehingga hubungan emosional diantara keduanya selalu terjaga*

DEMAK - Guna mempererat Kemanunggalan TNI dan Rakyat, seorang Babinsa hendaknya dituntut mampu melakukan tugas pokoknya dengan baik. Harus selalu dekat dengan warga sehingga hubungan emosional diantara keduanya selalu terjaga.

Dalam rangka menjalin dan terus memupuk hubungan yang baik tersebut, Kodim 0716/Demak melalui para Babinsa telah banyak melakukan Komunikasi Sosial (Komsos) di wilayah binaannya. Termasuk hari ini, Babinsa Koramil 12/Mranggen melakukan Komsos dengan warga binaan di sebuah warung milik ibu Sumiatun di Desa Kalitengah Rt 07 Rw 01 Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Senin

(30/10/2023).

Sertu Somyani Babinsa Desa Kalitengah memahami bahwa saat musim kemarau sangat susah air bersih sehingga mengajak dan menghimbau warga Desa Kalitengah Kecamatan Mranggen untuk hemat dalam penggunaan air, ” Dihadapkan pada musim kemarau yang sudah berjalan ini, saya mengajak dan menghimbau bapak dan ibu untuk bisa menghemat dan bijak dalam menggunakan air untuk kebutuhan sehari – hari, jangan membiarkan air mengalir tanpa guna” katanya.

Kepada warga binaan tersebut dia juga mengatakan bahwa selain susah air, saat musim kemarau juga harus tetap menjaga kebersihan sertaantisipasi bahaya kebakaran, ” Selain susah air, saat musim kemarau seperti ini hendaknya kita selalu menjaga kebersihan karena banyak debu beterbangan yang apabila kita hirup bisa menimbulkan penyakit, ” kata Sertu Somyani.

“Ada hal yang tidak kalah penting yaitu tentang kebakaran yang sering terjadi dimusim kemarau, untuk itu saya mengajak semua warga agar tetap waspada terhadap kemungkinan adanya kebakaran. Tolong diantisipasi hal ini karena kemungkinan itu bisa saja terjadi. Jangan membuang puntung rokok yang masih menyala di sembarang tempat, bila bepergian yakinkan kondisi rumah benar – benar aman dari bahaya kebakaran, jangan membakar lahan sembarangan yang mengakibatkan kebakaran hutan dan masih banyak lagi tentunya, ” jelasnya.

Dengan Komunikasi Sosial yang baik dan benar, tentu segala permasalahan akan terselesaikan dengan baik. Dengan Komunikasi sosial pula, rasa kebersamaan dan persaudaraan akan tetap terbina sehingga akan terus terwujud kemanunggalan antara TNI dengan rakyat. (Pendim0716).